

Rayakan Natal bersama GPdI se-Wilayah Samosir, Bupati Vandiko Ajak Umat Kristiani Bangun Kebersamaan dan Persaudaraan

Karmel - SAMOSIR.KLIKINDONESIA.ID

Dec 10, 2023 - 22:40



SAMOSIR-Bupati Samosir mengajak seluruh umat kristiani untuk menjadikan perayaan Natal sebagai momentum untuk membangun kebersamaan dan persaudaraan serta saling menghargai perbedaan dan menghormati sesama

umat beragama dan tetap melakukan karya keselamatan.

"Kita harus saling membagi damai seperti yang diinginkan Tuhan. Kita juga harus mempererat ikatan persaudaraan untuk menjaga harmonisasi dan ketentraman," ujar Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom saat merayakan Natal bersama GPdI se-Wilayah Samosir, Minggu (10/12/2023)

Perayaan Natal GPdI se-Wilayah Kabupaten Samosir yang digelar di Lapangan Sepakbola Desa Pangaloan Kecamatan Nainggolan berlangsung khidmat dengan mengusung Tema "Berbahagialah orang yang membawa damai, karena mereka akan disebut anak-anak Allah (Matius 5:9)"

Natal GPdI se-Wilayah Samosir mengangkat Sub Tema "Dengan damai natal warga GPdI se-Wilayah Samosir menjadi pembawa damai ditengah masyarakat, menyongsong pesta demokrasi 2024 serta berperan aktif dalam pembangunan Kabupaten Samosir"

Bupati Samosir dalam sambutannya mengucapkan "Selamat Natal kepada seluruh masyarakat Kabupaten Samosir dan tema Natal ini juga mengingatkan kita untuk menemukan jalan baru dan kreatif dalamewartakan kasihNya kepada sesama untuk mewujudkan Samosir yang lebih baik.

Ia juga menyampaikan terimakasih kepada jemaat GpdI yang telah mengambil sub tema yang berkaitan dengan pesta demokrasi. "Saya mengucapkan banyak terimakasih ke GPdI atas kampanye damainya dalam menyongsong pesta demokrasi 2024,

"Untuk itu, mari bersama-sama kita untuk mensukseskan pesta demokrasi dengan tiga jaga, yaitu, Jaga pikiran, Jaga mulut dan Jaga Jari," ucap Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultoma, ST mengakhiri sambutannya di perayaan Natal GPdI se-Wilayah Kabupaten Samosir

Pdt. Dr. Samuel Gozali dalam khotbahnya menyampaikan, bahwa kebutuhan manusia adalah damai, begitu juga dengan umat Kristen. kedamaian itu dimulai dari diri sendiri dan lingkungan keluarga dan damai dunia hanya sebentar tetapi damai yang dari Yesus Kristus sebagai raja Damai adalah untuk selamanya.

Oleh karena itu, tetaplah percaya kepada raja pembawa Damai. Kita harus bisa bertindak sebagai pembawa damai di dunia ini dengan berperilaku dapat menyelesaikan suatu persoalan dan tetap berbuat baik dan itulah wujud dari pembawa damai," ujar Pdt. Dr. Samuel Gozali

Turut mendampingi Bupati Samosir dalam perayaan Natal GPdI se-Wilayah Samosir diantaranya, Asisten I Tunggul Sinaga, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Immanuel Sitanggang, Kepala Dinas PMPTSP Pilipi Simarmata dan sejumlah pimpinan organisasi perangkat daerah lainnya. (Karmel,rel)